

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XX - NUM. 479 - GRANOLLERS, 6 DE MARZO DE 1960

El Ejercicio Cuaresmal

Cuando escribo estas letras quedan aun en nuestras cabezas señales de la ceniza que la Iglesia nos ha impuesto el primer día de la Cuaresma. Estas reliquias dirían, al que no lo supiere, que ha empezado el ejercicio cuaresmal. Cuaresma, tiempo santo, es para todo cristiano, una realidad transcendente. Su solo anuncio ha de hacernos meditar sobre la vida temporal y la eterna. Nuestra condición de cristianos nos impone, como cada año en este tiempo, una reforma de vida. La Iglesia, que lo sabe, nos proporciona medios muy adecuados y útiles para alcanzar esta reforma de vida, que es camino seguro para alcanzar la meta absolutamente necesaria de nuestra salvación eterna.

Y si siempre la Cuaresma nos llama a perfección y nos invita a penitencia, este año ha empezado con certeras llamadas y nos ha ofrecido medios nada comunes.

Diganlo si no, las conferencias que para caballeros y jóvenes ha venido dando el ilustre jesuita Rdo P. Eduardo Arcusa. Sus lecciones han sido tan acertadas, que las considero una gracia extraordinaria para los hombres de Granollers. Estoy seguro de que a los que han asistido a ellas la Providencia les ha deparado una ocasión magnífica para edificar dentro de si mismos y a su alrededor, un mundo verdaderamente mejor. ¡Lástima que los oyentes hayan cabido tan ampliamente en el espacio no muy ancho del salón de cine del Centro Católico!

También el anuncio de las que para señores y señoritas dará, hacia final de Cuaresma, el P. José Luis de Tudela capuchino, tan conocido en Granollers por su acertada actuación en la Misión del año 1952, debe considerarse una gracia del Señor.

Además de las conferencias, ha sido una entrada magnífica a este santo tiempo cuaresmal, la bendición, imposición y misa de ceniza, del miércoles, con su liturgia tan austera como consoladora.

Pero quizá lo que más sobresale, por su importancia y por su carácter extraordinario dentro de nuestra Cuaresma, es el anuncio que hoy hace « Acción Católica », de una tanda de ejercicios espirituales en completo retiro, para hombres y jóvenes, durante la Semana Santa. Los ejercicios son un medio eficazísimo para llevar a término una verdadera reforma de vida. En ellos el hombre, sumergido en el silencio y en un ambiente completamente favorable puede dedicarse a la oración, al examen de conciencia y a la reflexión serena y reposada sobre los problemas más trascendentes de la vida. Con un mejor conocimiento de sí mismo puede dedicarse a alcanzar la propia perfección y lograr su salvación eterna. Inscribanse, pues los jóvenes y los caballeros a esta tanda que para ellos especialmente se ha organizado.

También desde estas líneas exhorto y estímulo a todos mis feligreses a una práctica del ejercicio cuaresmal austera y acertada. Austera, porque la Cuaresma exige abnegación, renuncia, abstención, vencimiento propio. Acertada, para no dar lutigazos al aire, y a fin de que sea su fruto eficaz, verdadero, real. No os contentéis que la Cuaresma no se limite a un recuerdo de tiempos pasados, ni a unas prácticas meramente rutinarias, carentes de sentido, vacías de realidad. Una verdadera reforma de vida exige un esfuerzo varonil. No podemos dejar de dar repetidas veces un no rotundo a las exigencias de la carne, del lujo, de la vanidad, de la comodidad. Para ello, la Cuaresma nos brinda medios poderosos: La liturgia propia del tiempo, tan rica en significados y en realidades; la práctica de la penitencia y del ayuno, que se traducirá en una verdadera austeridad de vida.

Además, la Cuaresma nos invita a una mayor y mejor oración; a un concienzudo examen de conciencia, a propósitos generosos y firmes de vida y de resurrección.

Mientras tengáis tiempo, dedicaros muy de veras a laborar por vuestra santificación y eterna salvación, que presto se pasa la vida y muy luego se nos viene la muerte.

Hurtad tiempo a las diversiones y dinero a lo supérfluo. Y dedicaros a la vida interior intensificando la piedad: la santa Misa, la recepción santa de los Sacramentos, la práctica del *Viacrucis*, que los domingos se lleva a término con verdadera solemnidad. Visitad a los enfermos; socorred a los necesitados, dedicaros a obras de caridad, de tal manera que este ejercicio cuaresmal sea, para vosotros y los demás, salud y vida.

El atleta se abstiene de muchas cosas os diré, con San Pablo, para alcanzar un galardón percedero. Nosotros, para lograrlo sempiterno. Como verdaderos atletas de Cristo, pues, corred de tal manera, que lo alcancéis. — JOSÉ CAMPO LLEÓ, Pbro.

« No el molt saber compleix i satisfà l'ànima, sinó el sentir i gustar de les coses internament. »

« El bon cristià ha d'ésser més prompte a salvar l'afirmació del pròxim que a condemnar-la. »

« L'home tant ha d'usar de les coses quan l'ajudin per al seu fi, i tant ha d'apartar-se d'elles quan per a ell el destorben. »

« Mirant a mi mateix: Què he fet per Crist? Què faig per Crist? Què dec fer per Crist? »

« Desitjar conèixer més el Verb encarnat, per a més servir-lo i seguir-lo. »

« L'amor es deu posar més en les obres que en les paraules. »

(Del « Llibre dels Exercicis »
de Sant Ignasi)

En este número:

**EJERCICIOS
ESPIRITUALES**

« Los Ejercicios son uno de los puentes más seguros y admirables que santo alguno haya construido para juntar la tierra con el cielo... Son no sólo un prodigio de sabiduría psicológica, sino uno de aquellos caminos sencillos, a la vez que milagrosos, que los santos han trazado para acompañar a los que yacen en el fango hasta la faz del Dios vivo ». — GIOVANNI PAPINI.

DEPORTES

Resultados de la pasada jornada

Baloncesto		
Granollers-Igualada		84-32
Balonmano		
C. D Iberia-Granollers		9-14
Futbol		
Granollers-Júpiter		1 - 1

Partidos para hoy

Baloncesto	
Granollers-Manteca	
Balonmano	
Granollers-At. de Madrid (ábado)	
Futbol	
La Cava Granollers	

Sin lugar a dudas la actualidad máxima semanal ha correspondido esta vez al FUTBOL y no al local La aplastante victoria lograda por los representantes españoles en los partidos de eliminatoria de Copa Europa, jugados el pasado miércoles ha acaparado los comentarios de los medios deportivos, no sólo españoles, sino europeos. La superioridad española mantenida ininterrumpidamente por el Real Madrid en las tres anteriores ediciones parece haberse aumentado en la presente con la incorporación de otro equipo nacional: el Barcelona. Pese a todo y reconociendo de lleno la importancia de los resultados parciales conseguidos ya, no creemos sea prudente lanzar anticipadamente las campanas al vuelo ya que faltan todavía unas semifinales y la final en las que los oponentes poseen una auténtica talla deportiva.

Como nos permitíamos pronosticar la semana pasada en nuestro comentario sobre BALONMANO, siguió la racha victoriosa para nuestros colores, racha que esperamos ver mantenida hasta el final. Hoy tenemos partido interesante frente al Atlético Madrileño. Encuentro de los tradicionales que mucho nos tememos en esta ocasión que el color del resultado sea francamente granollerense.

En BALONCESTO pasó sin pena ni gloria el Igualada. Falto de dos de sus mejores elementos, no pudo con un Granollers, que exento de un nerviosismo tan perjudicial en otras ocasiones, nos dio una actuación prometedora de las realidades que tienen al alcance de la mano nuestros jugadores el día que consigan el aplomo y confianza de los grandes equipos.

OMEGA

Campana de Juventud 1960 Conferencia mensual

Ficha. — Tema: *psicología diferencial*. Conferenciante: Antonio Bascompte, abogado. Lugar: Caja de Ahorros provincial. Encuadramiento: 2ª conferencia de la campaña 1960 de los jóvenes de A. C. Asistentes: aproximadamente 250 jóvenes.

Apuntes. — La conferencia fue una lección magistral, por la línea simple y clara en su desarrollo, y por el modo de conjugar la estructuración —eficacia— con la amenidad —diversión—, ha sido mérito exclusivo del conferenciante.

La línea básica de la conferencia fue: planteamiento de una cuestión en forma de preguntas concretas, seguido de un estudio y desarrollo y de un juicio. Y, de éste, desprender una norma de acción.

La conferencia se adapta tan bien a ser resumida en forma de apuntes, que por todo comentario nos decidimos a copiar a continuación las notas tomadas en el curso de la misma.

Preliminares. — Nuestra vida la tenemos que construir día por día. El amor es lo más importante en la vida. Es una exigencia ineludible construirla —y construirlo— de acuerdo con la verdad, para no fallar. La actitud de verdad, el espíritu de lucha contra el error y el realismo han de ser, en último término, el fundamento de nuestra vida y de nuestro amor.

Planteamiento. — El plan de la conferencia queda desde un principio perfectamente definido con las tres preguntas que formula el conferenciante.

¿Hay diferencias —aparte de las físicas— entre hombre y mujer?

¿Tiene sentido tal diferenciación, si la hay?

¿Qué comportamiento práctico hay que adoptar delante de estas diferencias?

Desarrollo. — La glosa de la respuesta a las dos primeras preguntas, ocupa, en tiempo, la parte principal de la conferencia. Sin embargo, la brevedad de unos

apuntes nos limita a una respuesta a la primera pregunta: ¿Hay diferencias? Sí: las hay y en diversos órdenes (inteligencia, sentimiento, etc)

Y una respuesta a la segunda: ¿Tiene sentido la diferenciación? Sí. Estas diferencias son tales, que hacen que las dos psicologías se complementen y perfeccionen mutuamente.

Conclusión. — Adrede separamos la respuesta a la tercera pregunta.

La norma de acción que es dicha respuesta, es la parte más importante, aunque no en extensión, sí en importancia, puesto que todo lo anterior no ha sido más que un camino para llegar aquí.

Dicha norma queda cumplida siguiendo los tres criterios siguientes:

Respetar prácticamente la verdad tal como es (en este caso la verdad es la manera de ser diferencial), pero respetándola, no sólo intelectualmente, de pensamiento, sino prácticamente con obras en el vivir de cada día.

Tener conciencia positiva y activa del complemento y perfeccionamiento mutuo.

Y, finalmente: Caridad. — S.



« Cow - boy » (3 R) Delmer Daves (Mundial). Excelente film del Oeste. Quiere contarnos la vida del vaquero, huyendo del tópico tantas veces repetido. Las imágenes en color, la ambientación y la interpretación, ajustadísimas.

« Quinteto de la muerte » (3) A. Mackendrick (Principal). Parodia del film policiaco. De finísima ironía. Excelente interpretación.

« Un mayordomo aristócrata » (3) Henri Koster (Mundial). Película incluida dentro de la « comedia americana ». Consigue distraer al espectador con su humor amable y sus rasgos sentimentales.

« El gran circo » (2) Joseph M. Newman (Coliseum). Las escenas de circo, sin ser extraordinarias, son espectaculares. La trama amoroso policiaca resulta melodramática y truculenta en muchos momentos. Color, interpretación y dirección, aceptables.

« Un tesoro en el cielo » (2) Miguel Iglesias. (Principal).

« Salto a la gloria » (1) (Coliseum).

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para
Banquetes y Fiestas Familiares

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18

PULSO DE LA CIUDAD

« Ball de Gitanes »

Por desgracia son pocos los pueblos de nuestra comarca que se interesan para mantener en activo las manifestaciones folklóricas que les eran características y que hacía de nuestras danzas regionales un mosaico multicolor, exponente del depurado sentimiento artístico de nuestras gentes. Entre las danzas que más se popularizaron en nuestro Vallés, figura « El ball de les gitanes », para cuya ejecución existían « colles » en todas las poblaciones de la comarca y que al llegar estas fechas se reunían en nuestra ciudad para contender en artística lid y lograr el preciado galardón. Hoy son muy escasas las « colles » que aun mantienen viva esta tradición y alguna de ellas, entre las que no falta nuestro admirado « Esbart Dansaire », se presentarán esta tarde en la Pista del Balon Mano Granollers en un simpático acto organizado por los voluntariosos y entusiastas componentes de la « Agrupació Sardanista »

Setecientas viviendas

A parte de las viviendas existentes y en proyecto en nuestra ciudad, figura un nuevo grupo dentro del Plan de Urgencia Provincial, según el cual se construirán otras setecientas nuevas casas entre los años 1962 y 1963 con un presupuesto total de más de 38 000 000 de pesetas. Nos es muy grato poder ofrecer esta noticia a nuestros lectores, prueba del interés con que nuestras autoridades se preocupan para resolver de una vez el tan acuciente problema de la vivienda y que suponemos representaría una total solución para nuestra ciudad.

Viaje de estudios

Nuestro apreciado amigo y redactor don José Verde Aldea se ha trasladado por tercera vez a la ciudad de Luxemburgo para proseguir los estudios de derecho comparado internacional que inició en aquella Universidad Internacional y que este año completará. Le deseamos nuevamente una feliz estancia en aquella ciudad europea y un nuevo éxito en sus brillantes estudios.

Rotulación de calles

Observamos que desde hace varios días viene procediéndose a la renovación

de la rotulación de nuestras calles y plazas a base de unas placas cuyas letras resultan muy visibles, por lo que representa una mejora de evidente utilidad.

Teatro

Además del Casino-Club de Ritmo, con su Temporada de Cuaresma, vemos como en el teatro de la Pista Rosa también están anunciadas varias representaciones a cargo de la Compañía de Educación y Descanso que dirige el infatigable amigo don Luis Pujol.

Centro Católico

Para hoy, domingo, está anunciada la reunión general de socios reglamentaria, en la que debe procederse a la anual renovación de la Junta Directiva y que tendrá lugar en el local social, a las 12:30 de esta mañana.

Centre d'Estudis

Associació Cultural

Abans d'ahir, divendres, dia 4, en la Fundació P. Maspons i Camarasa (Casa de Cultura St. Francesc), Josep Estrada i Garriga, Comissari Local d'Investigacions Arqueològiques, va desenvolupar la seva ponència de torn, titulada: « El camí romà de Girona a Tarragona i el seu pas per Granollers ». La ponència fou interessantíssima. Estrada té l'habilitat que d'uns temes tan àrids com són els de la seva especialitat, en fa una conversa agradable fins i tot pels no molts iniciats. L'espai reservat en aquesta secció no permet fer un comentari com seria de desitjar. El que sí podem dir, que és un estudi extens sobre el tema, del qual l'autor se'n pot enorgullir.

La conversa que després de la ponència estava designada al Dr. J. C. Serra i Ràfols, s'ha ajornat per al proper divendres, dia 11, en sessió extraordinària del Centre d'Estudis,

S'anuncia també la ponència de torn per al proper mes d'abril, a càrrec de Joan Carbó i Canyameres, sobre el tema de « La nostra Carretera ».

VERNET

Misa Cuaresmal para la Juventud

Todos los viernes de Cuaresma se celebrará una misa especialmente dedicada a la juventud, a las 8:30 de la tarde. Se procurará que constituya un modelo de participación litúrgica. Se invita a toda la juventud masculina y femenina, especialmente a los militantes de A. C.

ILUSTREMOS NUESTRA FE

III CURSILLO DE INICIACIÓN TEOLÓGICA

LA PALABRA DE VIDA

Lectura cristiana de la Biblia

por el Rdo. D. Juan Coll Padrós, pbro.

Miércoles, día 9: LA BIBLIA, PALABRA DE DIOS.

Porqué debemos leerla. Pequeña historia de la lectura de la Biblia. Cómo debemos leerla.

Jueves, día 10: EL MENSAJE DE LA BIBLIA.

Unidad ideológica de los dos Testamentos. Temas preferidos en la Biblia.

Viernes, día 11: LA PEDAGOGIA DE LA PALABRA DE DIOS.

Cómo Dios habla a los hombres progresivamente. Cristo, centro de la Biblia. Los temas bíblicos y su trasposición cristiana.

NOTA: Procuren traer la Biblia o por lo menos el Nuevo Testamento.

Centro Católico (altillo), a las 8:30 de la tarde

ACCION CATOLICA

Semanario parroquial

Suscripciones y reclamaciones

Centro Católico (Sr. Salamero)

Teléfono 701

LIBRERIA - ENCUADERNACIONES

CARBÓ

MATERIAL ESCOLAR

A. Clavé, 36 - GRANOLLERS - Teléfono 423

Desde siempre el mejor
CHAMPAÑA

PERMONT'S'

CAVAS PERMONT'S - San Sadurn de Noya
Pruébelo, se convencerá

REPRESENTANTES:

Bodegas J. Serra, MET'S

EJERCICIOS

Espiritualitat

Viure la Quaresma

Som novament a l'inici d'un temps de gràcia, d'un temps de renovació. No ho és, però, per a tothom ni en el mateix grau. Perquè la Quaresma només renova, purifica i omple a aquell que hi aporta un esforç personal. El grau depèn, com sempre, de la lliure generositat de Déu i de la cooperació de cada ú. Aquest esforç podria centrar-se potser en aquests punts:

- Veure en totes les pràctiques de Quaresma la seva fita pasqual: acompanyem Jesucrist en la seva Passió, no perquè sí, sinó per a ressuscitar amb Ell.

- Prendre part a la celebració litúrgica de cada dia en comunitat. (A la Parròquia es solemnitza sobretot la missa de dos quarts de nou del vespre.)

- Si això no és possible, no deixar passar dia sense una lectura pregària dels textos bíblics propis, que es troben al missal.

- Inaugurar la Quaresma amb una confessió que ens constitueixi penitents davant Déu i l'Església. Tancar-la, el matí de Dijous Sant, amb una confessió general que ens purifiqui per a celebrar, plenament reconciliats, el triduu pasqual.

- Acompanyar Jesucrist en el seu camí de Creu, amb el Viacrucis solemne dels diumenges.

- Acompanyar-l'hi més realment, assenyalant-se una veritable penitència corporal. La que ens convé, no la més fàcil, ni la més visible.

- Revisar la pròpia conducta quant a la lleugeresa de paraula, o de pensament; la paraula donada, la puntualitat, la vanitat, la mentida...

- Centrar tot aquest esforç d'oració, de reflexió i de penitència en la pràctica d'uns Exercicis espirituals complets.

En fer-se un pla personal, més que « Què em vé bé de fer? » cal pensar: « Què vol Déu de mi? »

J. C.

Lo mejor...

Mejor que el dinero, que los placeres, que un alto cargo, que los honores, mejor incluso que una buena amistad...

En una semana de Ejercicios encontrarás algo que vale para tí mucho más que todo eso; te encontrarás a tí mismo ..

En los Ejercicios conocerás el valor exacto de las cosas que te rodean. Para ver bien las cosas, es preciso, a veces, alejarse de ellas: el papel pegado al ojo no se ve... Para conocer bien el mundo es preciso alejarse algo del mismo...

En los Ejercicios conocerás, además, a Dios, que es quizá lo que menos conoces, y lo que más te interesa conocer.

Conferencias Cuaresmales

a cargo del P. Eduardo Arcusa, S. J.

El interés que habían despertado las conferencias anunciadas en el salón teatro Canigó, a cargo del ilustre jesuita P. Eduardo Arcusa, que venía precedido de la fama que le proporcionaron las celebradas en la Ciudad Condal en el año 1951 en el espacioso local del Gran Price, con llenos a rebosar, seguidas a través de la radio por incontables españoles, no defraudaron a los numerosos asistentes que asistieron a las mismas, sino al contrario, fueron seguidas con auténtica atención y es de esperar habrán sacado provechoso fruto espiritual.

Dichas conferencias han tenido lugar durante los días lunes a viernes de la presente semana y en su desarrollo el P. Arcusa ha tenido especial cuidado en remarcar que no venía a ofrecer soluciones concretas, sino más bien a sembrar inquietudes en el sentido de remover los espíritus con las únicas razones de la verdad más estricta y que cada cual, usando de la libertad que Dios le ha dado, escoja el camino que prefiere, responsable de sus actos ante Dios. En la primera conferencia, el P. Arcusa expuso magníficamente la idea de que nuestra vida es precisamente un camino, en cuyo curso Dios ha colocado las ayudas necesarias para llegar al destino definitivo. En las restantes, desarrolló el tema de la salvación del alma, el

mal moral, o sea el pecado, pero no desde el punto de vista de lo que representa como ofensa al Señor, ni como causa de condenación, sino más bien analizando las consecuencias que acarrea desde un punto de vista exclusivamente humano. La necesidad de la Fe como atributo de la razón y los problemas de la sensualidad en el hombre y en el joven. El P. Arcusa indicó que; si bien estas conferencias no terminan con una función religiosa, tal vez es preferible que sea así, ya que si por un lado es inconveniente, por otro es ventajoso, si logran crear una actitud distinta en muchos hombres que ahora tendrán otro concepto de la religión y por su cuenta pueden iniciar un camino de perfeccionamiento espiritual que ha de llevarles indudablemente a los pies del confesor y a participar de la misma Vida de la Iglesia.

Sabemos que una gran mayoría de los participantes salieron muy satisfechos de las citadas conferencias y desde estas líneas, y siguiendo la idea del mismo P. Arcusa, les brindamos a proseguir en su alma la siembra de las verdades eternas y buscar el equilibrio de su espíritu, asistiendo a la tanda de Ejercicios que se organizará en Arbucias por Semana Santa o en alguna otra, que podrían resultar un magnífico colofón a estas Conferencias Cuaresmales.

Para Hombres de Granollers...

Tanda de Ejercicios de Semana Santa

del 11 al 17 de Abril tendrá lugar en Arbucias esta Tanda de Ejercicios y la dirigirá el Padre **Pedro de Argila, S. J.**

Para detalles e inscripciones: Despacho Parroquial, Farmacia Parera, Luis Gudayo1, Avda. Generalísimo, 14, y Francisco Margarit, Plaza Maluquer, 18.

ESPIRITUALES

una campaña de Publicicruz

No sea
esclavo
de sus nervios



¡Sea dueño de su propia vida!

Nuestra vida actual es "una apisonadora del espíritu". El tiempo no tiene ya ningún valor. Hay que trabajar, trabajar, trabajar, para seguir subsistiendo, con la vista fija en el dinero, en la ambición, en las comodidades materiales... Somos como burros de carga con unas anteojeras que nos impiden ver otra cosa que el camino gris y suduroso que nosotros mismos nos hemos trazado. Su sistema nervioso, amigo mío, está a punto de estallar, por culpa de esta manera de vivir. Vd. salta "si le pinchan" un poco. Está excitado siempre. Grita en casa, a su mujer, a sus hijos, riñe sin motivo, está con los nervios tensos como cuerdas de guitarra...

¿Sabe Vd. lo que pasa? Que tiene Vd. un desequilibrio entre la materia y el espíritu. Porque Vd. podría aguantar perfectamente

esta forma de vivir si su mente dominase su vida en lugar de ser su vida quien domina su mente. Pero ¿cuánto tiempo hace que Vd. "no tiene tiempo" de mirar dentro de sí, de ordenar sus propios pensamientos, trazándose un nuevo camino?

Lo que Vd. necesita es una *cura garantizada del espíritu*. Y ésta no se la proporcionará un psiquiatra, porque los médicos curan las enfermedades mentales, pero no el desequilibrio producido por la actual "angustia de vivir". Esa cura perfecta sólo se la proporcionarán los Ejercicios Espirituales. Sí, no ponga mala cara pensando que "eso está bien para los beatos". Porque Vd. no sabe lo que son los Ejercicios. Nadie lo sabe hasta que los ha practicado. Si Vd. cree que son una reunión para rezar y para darse golpes de pe-

cho, está Vd. muy equivocado. Los Ejercicios son ante todo una cura de reposo que se desarrolla durante cinco días en un paraje calmado, tranquilo, silencioso... Durante ellos, le irán ayudando a encontrarse a sí mismo, a crearse un nuevo camino en la vida para poder superar su nerviosismo y dar a cada cosa la importancia que realmente tiene.

Si Vd. quiere calmarse, si Vd. quiere convertirse en un hombre nuevo, dueño de sí mismo y no esclavo de los demás, infórmese sobre las próximas tandas en la Obra de Ejercicios Parroquiales, Durán y Bas, 9, Barcelona, Tel. 21 51 55. Allí le darán detalles sobre ese "Sanatorio del alma" que tanto está Vd. necesitando...

¡Encuéntrese a sí mismo! practicando

EJERCICIOS ESPIRITUALES

5 días que orientan toda una vida

ACCION CATOLICA ... 5

VIDA parroquial

VENTANA AL MUNDO

Las grandes religiones — Organizado por la Unesco y en relación con la reunión « Oriente Occidente » organizada por Pax Romana se ha celebrado en Manila una semana dedicada a confrontar las grandes religiones actuales. No se trataba de una reunión de historiadores o filósofos que se situaban en el plan de la crítica, sino de creyentes de religiones distintas, que trataban de poner en común sus respuestas a las necesidades y esperanzas de nuestro tiempo.

Decae la intolerancia religiosa — Un estudio llevado a cabo por los Naciones Unidas demuestra que la discriminación religiosa disminuye en todo el mundo. El estudio atribuye este hecho a un cambio de actitud por parte de las propias Iglesias, de los gobiernos y del público.

Turquía - Vaticano — Por primera vez Turquía y el Vaticano han establecido relaciones diplomáticas. Las relaciones oficiales entre los dos estados fueron iniciadas el pasado año con motivo de la visita al Papa del Presidente de la República turca, Djelal Bayar.

Debilidad de Occidente — El gran historiador Christopher Dawson, actualmente profesor de teología católica en la Universidad americana de Harvard, ha manifestado en una conferencia que la gran debilidad interna del Occidente procede de la secularización de su sistema de enseñanza. El sistema laico, dijo, funciona muy bien en el plan de la cultura científica y técnica, pero es incapaz de ser un guía moral eficaz.

Dimisión de un Obispo — Monseñor Víctor Sartre, hasta ahora arzobispo de Tananarive, Madagascar, ha presentado su dimisión a fin de que en su lugar pueda ser nombrado un prelado nativo. El Vaticano ha aceptado la decisión del Arzobispo francés.

No es deseable una Universidad Católica — Monseñor Gordon Wheeler, administrador de la catedral católica de Westminster ha manifestado que la presencia de religiosos católicos en las Universidades inglesas de Oxford y Cambridge ha demostrado que el pensamiento de la Iglesia católica no sólo es aceptado en la vida universitaria británica, sino bien acogido. Por tal razón, ha añadido, sería trágico que los católicos se retiraran de la vida universitaria pública para trabajar en el seno de una universidad fundada por ellos mismos. Una universidad católica no es deseable en Gran Bretaña, por cuanto es preferible en ese país, que los católicos reafirmen su presencia en las universidades públicas. — V.

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con predicación y comunión. Tarde, a las 8, Misa y Bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1,30. Tarde, de 8 a 9.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8,30.

Confesiones: mañana desde las 6,45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario: a las 7,30.

I Domingo de Cuaresma

Cultos según el horario anterior. Por la tarde, a las 5. Santo Rosario, Via-Crucis y sermón.

Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30 cada hora.

Iglesia de PP. Conventuales

Misas desde las 7,30 hasta la 1,30, cada hora.

Vía-Crucis cuaresmal

Los días laborables se practicará después del Santo Rosario.

Los domingos se seguirá el siguiente horario: a las 5, Santo Rosario, Vía-Crucis, sermón y veneración de la imagen del Crucificado.

Mes de San José

Se practica todos los días después del Santo Rosario. A las 8,30, aplicación de la Santa misa por la intención propia del mes.

Bula de la Santa Cruzada

Estamos en plena Cuaresma. Adquiérase en el Despacho Parroquial en las horas convenientes.

Días de abstinencia

Todos los viernes, para aquellos que hayan adquirido la Bula.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Matrimonios

Antonio Fernández Cruz con Angelina Pagés Canaleta; Elías Masnou Mas con Josefa Doménech Vilana; Pedro Sánchez Fernández con Ascensión Ramos Jurado.

Bautismos

M^a Pilar Cívico Bondía; Susana Payo Martínez; José Baró Navales; José Luis Herrero Serrano; Celia Cortés Toro; José Camps Font.

Defunciones

Pedro Casas Torné (todos los sacramentos); José Comellas Devesa (ninguno); Ana Rosa Juliá Monclús (todos los sacramentos); Alfredo Sellés Baró (Sagrada Comunión); Teresa Terrades Maynou (todos los sacramentos).

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Horario de misas — *Días festivos, a las 8 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la mañana.*

Santo Rosario — *Los días festivos, a las 5 de la tarde, y los sábados, a las 8 de la tarde. Durante la Cuaresma, además del Santo Rosario habrá Vía Crucis y Sermón Cuaresmal cada domingo.*

Catecismo — *En la Parroquia, a las 3,30 de la tarde, y en el barrio « Xarlet », a las 11,30 de la mañana. Próximamente empezará la enseñanza diaria del Catecismo a los niños que van a hacer la Primera Comunión.*

Erección del Vía-Crucis — *Esta tarde, a las 5 tendrá lugar la erección del Vía-Crucis en la iglesia provisional. Con tal motivo, se solemnizará de una manera especial el comienzo de la Santa Cuaresma.*

Dormirá feliz
con

PIJAMAS
**DOR
FEL**
PATENTADO

EXCLUSIVA
DE VENTA

CAMISERIA
SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS, 18 - GRANOLLERS

6 - ACCION CATOLICA

CHAMPAÑA
PERMONT'S

exclusivamente de cava...!

REPRESENTANTES:
Bodegas J. Serra, MET'S

TELEFONO 665

SASTRE - MODISTO

J. SALA JUANOLA

Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)
Calle del Cine Mundial

particular: Piso 1^o, 2^a puerta

GRANOLLERS

Gráficas Garrell - Teléfono 631 - Granollers